

Zinnbecher in jeder Form und Größe gehören in diesem Jahr zum reichhaltigen Sortiment, das beim traditionellen Herbst-Wohltätigkeitsbasar im Altkönig-Stift zum Kauf angeboten wird.



Foto:@ privat

Wohltätigkeitsbasar im Altkönig-Stift bietet Reizvolles und Raritäten für wenig Geld

Kronberg (pf) – Ein Besuch lohnt sich immer, wenn das Altkönig-Stift zu seinem traditionellen Wohltätigkeits-Herbst/Winterbasar einlädt. Nicht nur für die Bewohnerinnen und Bewohner, sondern für alle, die sich gerne auf Schnäppchenjagd begeben und Sinn für schöne, ausgefallene und reizvolle Raritäten haben. Denn die Preise sind wie immer ausgesprochen moderat.

Wegen der umfangreichen Umbauarbeiten findet der Basar in diesem Jahr am Freitag und Samstag, 8. und 9. November, nicht im Festsaal, sondern im unteren und oberen Foyer statt. Dort finden Kaufinteressenten Elektroartikel – vom Bügeleisen bis zur elektrischen Schreibmaschine – Kleinmöbel und Lederwaren, Teppiche in den Größen von 140 mal 70 Zentimeter bis zu 300 mal 130 Zentimeter, Bilder und vielerlei Haushaltsartikel.

Besonders groß ist die Auswahl in diesem Jahr bei Porzellan, Keramik und Glaswaren. Da sind Vasen jeder Form und Größe zu entdecken, einzelne Teller, Schälchen und Karaffen, aber auch vollständige Kaffeeservice, schlicht weiß oder mit reizvollen Ornamenten, die im Handel kaum noch zu finden sind. Wer sich für Zinnbecher interessiert, wird in der dieses Jahr besonders reichen Auswahl bestimmt fündig. Und bei den Kleinmöbeln gibt es neben runden Glas- und Holztischen und vielerlei Stühlen sogar einen kleinen Schreibtisch mit reizvoller Holzmaserung.

Ein weiterer Schwerpunkt im Angebot sind wieder Kleider und Textilien, von Pullovern, Strickjacken, Blusen, Jacken und Kostümen bis hin zu warmen Wintermänteln, passenden Accessoires und bequemem Schuhwerk. Wer an den gut bestückten Kleiderständen Gefallen an einem Kleidungsstück gefunden hat, kann es an Ort und Stelle gleich anprobieren. Die Mitglieder des Heimbeirates und ihre fleißigen Helferinnen und Helfer stehen allen Kauflustigen mit Rat und Auskunft zur Seite.

Geschenkartikel und jede Menge Tonträger runden das reizvolle Sortiment ab. Bücher, von Romanen über Biografien und Sachbüchern bis hin zu Kunstbänden, warten in einem gesonderten Raum auf Käuferinnen und Käufer.

Es lohnt sich rechtzeitig zu kommen, denn wer zuerst da ist, hat die größte Auswahl. Der Wohltätigkeitsbasar ist am Freitag von 10 bis 16 Uhr geöffnet, Samstag von 10 bis 14 Uhr. Der Erlös kommt wieder wohltätigen Zwecken, insbesondere auch der Altkönig-Stiftung zugute. Sie unterstützt Bewohnerinnen und Bewohner, wenn sie finanzielle Hilfe benötigen.

Kronberg im Taunus, Oktober 2019